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Accueil des Délégués par M. Denis TURCK, Président du District du Val de Marne  

ORDRE DU JOUR 
Accueil des Délégués par M. Denis TURCK, Président du District du Val de Marne 

 
 Emargement, vérification des pouvoirs et remise des boîtiers de votes 

 
 Présentation de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales 

 
 Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Elective du 17 Octobre 2020 à 

Villiers/Marne (Parution E-Foot N°544 du 14/04/21)  
 

 Allocution du Président et des Membres du Comité de 
Direction 

 
 Approbation du Rapport Moral, saison 2020 & 2021 

 
 Challenge du Fair-Play : Proposition de nouveau règlement 

 
 Rapport Financier au 30 Juin 2021 
a) Lecture des rapports du Trésorier Général et du Commissaire aux Comptes 
b) Approbation du Rapport Financier au 30 Juin 2021 
 
 Budget Prévisionnel 2021 & 2022 
a) Lecture des rapports du Trésorier Général et du Commissaire aux Comptes 
b) Approbation du Budget Prévisionnel 2020 & 2021 
 
 Questions diverses présentées par les Clubs (*) 

 
 Clôture de l’Assemblée Générale et Pôt de l’Amitié 

 
DIRIGEANTS DE CLUBS 

12.1 Composition 
L’Assemblée Générale est composée des représentants des Clubs.  
Participent également à l’Assemblée Générale avec voix consultative les Membres Individuels et les Membres d’Honneur. 
12.3 Représentants des Clubs 
Le représentant du Club doit remplir les conditions générales d’éligibilité rappelées à l’article 13.2.1 des présents Statuts. 
Le représentant direct du Club est le Président dudit Club, ou toute autre personne licenciée de ce Club et disposant d’un pouvoir signé par 
ledit Président. 
Le représentant d’un Club peut représenter au maximum 2 Clubs y compris le sien, à condition qu’il dispose d’un pouvoir en bonne et due 
forme signé par le Président de chacun des Clubs qu’il représente. 

 
(*) Questions ou propositions présentées par les Clubs 

Toutes les questions ou propositions présentées par les Clubs doivent, pour être portées à l’ordre du jour de cette 
Assemblée (Rubrique : « Questions Diverses présentées par les Clubs »)  

Devaient être adressées « en lettre recommandée avec accusé de réception » ou par « mail officiel » à en-tête du club au 
secrétariat du District, dûment signées par le Président de l’Association, au plus tard le 09 Septembre 2021 

 
Le Comité a fixé à 10 euros par voix, l'amende pour non-représentation des clubs à l'Assemblée Générale 

 (Réunion du 30/06/21) 

 
 

Les Récompenses ont été remises 

après chaque point de l’ordre  

Du jour  
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EMARGEMENT & VERIFICATION DES POUVOIRS ET REMISE DES BOITIERS DE VOTES 

 
Liste des clubs présents ou représentés :  
 
500004 VITRY C.A. 
500012 CHARENTON C.A.P. 
500138 VINCENNOIS C.O. 
500494 FRESNES A.A.S. 
500636 VILLIERS S/MARNE ENT.S. 
500651 BOISSY F.C. 
500689 CRETEIL LUSITANOS F. US 
500716 HAY LES ROSES C.A. 
500752 CLUB OLYMPIQUE DE CACHAN C.O.C. 
507502 RUNGIS U.S. 
510193 ORMESSON U.S. 
512963 THIAIS F.C. 
514388 NOGENT S/MARNE F.C. 
516843 CHEVILLY LA RUE ELAN 
520523 ST MANDE F.C. 
520524 KREMLIN BICETRE C.S.A. 
521870 SUCY F.C. 
523873 FONTENAY SS/BOIS U.S. 
524161 CAUDACIENNE ENT.S. 
526258 LUSITANOS ST MAUR U.S. 
527735 VALENTON FOOTBALL ACADEMY 
529210 VITRY E.S. 
532125 PORT. ACADEMICA CHAMPIGNY A. 
533680 BOIS L'ABBE AS OUTRE MER 
534669 MAROLLES F.C. 
535201 MENUIBLAN A.S. 
535208 VAL DE FONTENAY AS 
535547 SANTENY SP.L. 
537053 JOINVILLE R.C. 
537133 TROPICAL A.C. 

538793 LA CRISTOLIENNE 
540651 FRANCILIENNE 94 LE PERREUX A.S. 
541437 BONNEUIL S/MARNE C.S. 
542388 MAISONS ALFORT F.C. 
542396 ST MAUR F. MASCULIN V.G.A. 
544256 PORTUGAISE VILLENEUVE ST G. ACS 
544708 PORTUGAIS VITRY U.A. 
545184 BALLE AUX PIEDS A.S. 
549008 AMICALE CLUB 2000 
551314 FONTENAYSIENNE ENTENTE 
551657 A.S. ULTRA MARINE VITRY 
552645 BORDS DE MARNE FUTSAL 
553004 F. C. MANDRES PERIGNY 
554257 VILLECRESNES U. S. 
560655 FOOTBALL CLUB D'ALFORTVILLE 
563822 ECOLE PLESSEENNE DE FOOTBALL 
580485 VILLENEUVE ABLON U.S. 
580748 U. FOOTBALL CRETEIL 
581617 OLYMPIQUE PARIS ESPOIR 
582118 SPORT FOOT CLUB DE CHENNEVIÈRES 
582262 FOOTBALL CLUB DE BREVANNES 
590215 GENTILLY ATHLETIC CLUB 
590397 A.. MIMOSA MADA-SPORT 
600969 AEROPORT DE PARIS A.S. 
612321 CHEMINOTS PRAT.OM.ENT.S.CH.R. SP 
654336 ASPTT DE CHAMPIGNY SUR MARNE 
739890 ST MAUR F. FEMININ VGA 
860294 VILLENEUVE ACA. FOOT. CHEMINOTS 
 

Liste des Membres du Comité de Direction présents :  
M. TURCK Denis, Président 
M. ETIENNE Régis (Vice-Président Délégué) 
Mme BATHENAY Estelle, Vice-Présidente 
MM. DARDENNES Patrick (Secrétaire Général) et BAQUE Henri (Secrétaire Général Adjoint) 
MM. FOLTIER Bruno (Trésorier Général) et MAGGI Jean Pierre (Trésorier Adjoint) 
Membres : Mmes CHOQUET Pascale, GUILIANI Patricia, IACOVELA Sandrine, MM. DELAGE Francis, 
LACHASSAGNE Jean-Pierre, KOUNDE Edgard, FOPPIANI Jean-Jacques 
 

APPROBATION DES PROCES-VERBAUX DES ASSEMBLEES GENERALES EXTRAORDINAIRE & 
ORDINAIRE ELECTIVE DU 17/10/21 A VILLIERS/MARNE 

 
La proposition est adoptée a à la majorité des voix exprimés : 858  Pour : 100 %   
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OUVERTURE DE LA SEANCE PAR DENIS TURCK,  
Président Du District Du Val De Marne 

 
Nombre de voix de l’Assemblée Générale : 1327 

 
Ouverture de l’Assemblée à 09h20 
Nombre de clubs présents ou représentés à l’ouverture :  56 Clubs représentant /983 Voix 
Quorum largement atteint. 
 
Il excuse les absences de : 
Pour la FFF : 
- MM. Noël LE GRAET, Président de la FFF, Vincent NORLOGUES, Président de la LFA 
Pour le Département : 
- Mme Patricia KORCHER LAMBERT, Vice-Présidente - Service ces Sports 
- M. CAPITANIO Olivier, Président 
Pour la DSDEN et service SDJES : 
-M. Antoine ARKI, Conseiller de la Directrice Académique de l’éducation Nationale, en charge 
de la Jeunesse, de rengagement et des Sports, 
Pour le CDOS : 
-M. Alain BERTRAND représentant le Président  
 
Il a remercié la Présence : 
-Mme Marie Christine TERRONI, représentant le Bureau Exécutif de la LFA 
-M. Jamel SANDJAK, Président de la LPIFF, 
 
Avant d’entamer son allocution et après avoir remercié la Ville de Saint Mandé et le Président 
du Club de Saint Mandé FC pour la mise à disposition de la salle du « CRESCO » ce qui a permis 
que notre Assemblée Générale se déroule dans les meilleures conditions possibles et dans le 
strict respect des règles sanitaires, remerciements également à leurs Bénévoles.  
 
Les divers votes au cours de l’Assemblée Générale Ordinaire : 

 
Approbation du Rapport Moral, rédigé par Lili FERREIRA  
Le rapport moral est adopté à la majorité des voix exprimées : 881 : 100 %  
 
Challenge du Fair-Play : adopté à la majorité des voix exprimées : 874 : 73 %   
Prise d’effet : Immédiate  
  
Approbation du Rapport Financier au 30 Juin 2021 :  adopté à la majorité des voix exprimées : 
893 : 100 %  
   
Budget prévisionnel 2021 & 2022 :  adopté à la majorité des voix exprimées : 923 :  97,72 %  
 
Proposition de Modification du Championnat U14 
Présentation par Driss TAFININE, CTD-DAP (Constat et proposition) 
La proposition est adoptée a à la majorité des voix exprimés : 894 : 71,48 %   
Prise d’effet : Saison 2022 & 2023 
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Allocution de M. Denis TURCK, Président du District du Val de Marne  
 
Avant de débuter notre Assemblée Générale, je vous demande pour les Amis qui nous ont 
quitté au cours de cette saison quelques instants de silence en leur mémoire : 
 
 
-M. LEFEUVRE Louis Bénévole au District depuis de très nombreuses années 
-M ETIENNE Roland Membre de la commission Futsal et secrétaire du Club de Marolles US 
-M DUMONT Pierre Dirigeant au Club de l’US Créteil Lusitanos 
-M SOUSA MORAIS Mario Jorge Dirigeant au Club Lusitanos Saint Maur US 

 
Je tiens à saluer le service des Sports de la Ville de Saint Mandé et Philippe RODRIGUEZ 
Président du FC Saint Mandé ainsi que leurs équipes qui ont tout mis en œuvre pour que notre 
Assemblée Générale se déroule dans les meilleures conditions. 
 
Vous avez tous reçu le Rapport MORAL très complet,  comme chaque année, de la Directrice 
Mme Lili FERREIRA mais permettez- moi d’insister sur certains points particuliers. 
 
Cette saison, a été une nouvelle fois marquée par la Covid 19. Toutes les compétitions ont été 
arrêtées dès le mois d’octobre.  
Une saison très compliquée pour tous les acteurs du Football, pendant cette période, les lieux 
de rencontre, les terrains, les Clubs étaient fermés, la vie associative nécessaire à toute la 
jeunesse n’existait plus.  
Le nombre de licenciés dans les Clubs a baissé de 12 à 15% voire plus. Mais vous avez tous 
réagi de façon différente, organisation de concours, de jeux sur les réseaux, organisation de 
Visio technique…. 
Pendant cette période, nous avons de notre côté, organisé plusieurs Visio, animées par Lionel 
Parienté notre avocat conseils, regroupant à chaque fois plus de 25 Clubs. La covid 19, les 
mesures à prendre, les conséquences de la Pandémie, les aides financières possibles ont été 
traités en particulier. 
 Avec la Fédération Française et la Ligue de Paris, le District a participé aux fonds de solidarités 
des Clubs pour plus de 35 000€, la gratuité de tous les engagements du football animation 
pour la saison 2020/2021 pour 6 800€, le remboursement des engagements des coupes du 
Val de Marne pour 9 890€. Soit plus de 51 000€. 
Aujourd’hui encore la Covid nous laisse des contraintes dans l’organisation des entraînements, 
des compétitions. La présentation du Pass Sanitaire ou d’un Test est obligatoire à partir de 12 
ans depuis le 1er octobre. Tous les participants aux rencontres, joueurs, arbitres, dirigeants et 
éducateurs doivent présenter ce Pass sanitaire avant le début de chaque match. Votre rôle de 
dirigeant est de faire respecter cette consigne. 
Depuis le 1er juillet le District de Paris existe, 23 clubs ont rejoint le nouveau District ce qui 
correspond sur une saison normale à une perte d’environ 6500 licenciés, et 24 arbitres ce qui 
engendre une baisse des recettes sur les licences et les aides des collectivités. Marc VINCENTI 
à également rejoint ce nouveau District comme Directeur, je le remercie pour sa collaboration 
pendant les 15 années qu’il a passé au District. 
La saison 2021 / 2022 est lancée et bien lancée, les prises de licences ne sont pas mauvaises, 
les championnats ont repris, malgré la difficulté à gérer les contrôles des pass sanitaires. Soyez 
vigilants cette mesure est indispensable si l’on veut sortir au plus vite de cette pandémie. 
Nous allons je l’espère pouvoir faire une très bonne saison complète et mettre en place notre 
programme pour lequel nous avons été élu. 
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 Développer la Communication 
 Création d’un Collège des Présidents 
 Renforcer la proximité des Clubs 
 Confirmer la progression du Football au Féminin 
 Augmenter les Formations de Dirigeants d’Educateurs et d’Arbitres 
 Aides à la structuration des Clubs de Futsal 
 Développer les clubs loisirs et le sport Handicap. 

 
LE FOOTBALL ANIMATION 
Représente plus de 40% de la totalité des licences du Département 
C’est la force vive du District l’essentiel de la formation se fait sur ces catégories, ne pas brûler 
les étapes le jeune doit se développer progressivement.  
Soyez vigilant et attentif aux organisations pirates de championnats, de sélections….. Qui ne 
sont pas officielles, par conséquence vos licenciés ne sont pas assurés et en cas de problèmes, 
d’accidents, de blessures,   la responsabilité de votre Club est engagée. Soyez vigilant. 
 Cette saison 44 clubs sur 50 étaient présents à nos réunions de secteurs de début de saison. 
On progresse seulement 6 absents, c’est encore de trop. 
Nous allons vous proposer un projet de modification des championnats U14 de la D2 à la D4. 
Cette modification a déjà été évoquée au cours des réunions de début de saison du Foot 
Animation. DRISS notre CT DAP va vous le présenter et le projet sera ensuite proposé au vote. 
 
FOOTBALL FEMININ 
Un gros travail de nos Clubs pour développer le foot féminin, de nombreuses écoles ont été 
labellisées, mais le travail est encore long, et l’objectif  
 
SERVICES CIVIQUES 
D’année en année le nombre de Service Civique augmente de 20 la première saison à plus de 
60 aujourd’hui. 24 Clubs sont intéressés. Je rappelle que chaque service civique peut 
bénéficier de 3 formations gratuites.  
 
ARBITRAGE 
18 mois pratiquement sans matchs, sans arbitrage ça laisse des traces. Vous avez pu le 
constater avec la reprise des championnats fin septembre. Pour la 1ère fois nous n’avons pas 
pu assurer l’arbitrage en U18 D1  
Plusieurs raisons 

 La signature tardive des licences arbitres 
 Le départ de 21 arbitres Parisiens  
 15 arbitres non pas souhaité reprendre de licence 
 Trop d’indisponibilité pour ce WE 

Actuellement 15 arbitres sortant des formations seront validés prochainement. 
Pour les prochaines formations, je vous demande de motiver vos jeunes, nous avons besoin 
de vous. Pour que la saison se déroule normalement, il nous faut recruter plus de 20 nouveaux 
arbitres. 
Formation des arbitres bénévoles 
 
FUTSAL 
Pratiquement aucun match sur la saison, pas d’entraînement les gymnases étant fermés. Je 
comprends la réticence des joueurs à signer une licence après 18 mois d’arrêt.  Pour cette 
saison, en séniors 16 Equipes pour 2 Divisions. Il faut absolument que nos Clubs reprennent 
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confiance. Le développement et la structuration des Clubs sera notre priorité, retrouver un 
minimum de 24 équipes en Seniors et surtout développer les équipes de jeunes qui doivent 
représenter les fondations pour les prochaines saisons. 
 
FMI 
La saison 2018 2019, nous étions à 95 / 96% d’utilisation. Nous avons étendu l’utilisation au 
Foot animation, le démarrage a été difficile, nous allons voir. Pensez à donner les codes 
d’accès à vos dirigeants, s’il y a un besoin de formation n’hésitez pas, nous pouvons organiser 
une séance de rattrapage. 
 
FORMATION 
Un Club aujourd’hui doit penser à la formation de tous. Que l’on soit, Président, Secrétaire, 
Trésorier, Dirigeant ou Educateur, les règlements, les aides évoluent, il faut se former et se 
recycler. 
 
FOOT LOISIR 
L’esprit FOOT sans Compétition. 
Comme vous le savez, nous avons au District un terrain synthétique qui vous attend pour des 
animations des rencontres, de Foot en marchant, de Golf Foot, de Futnet, 
Depuis le mois de juin nous avons également débuté, toujours sur nos terrains, avec plusieurs 
IME du Val de Marne des rencontres de jeunes Handicapés avec pour objectif l’intervention 
de ces jeunes. 
 
COMMUNICATION 
Le sujet est très vaste et très important dans la vie d’un District et d’un Club. Nous avons 
ouvert des liens vers les réseaux sociaux et amélioré la vision du site Internet. 
 
22ème TOURNOI INTERNATIONAL U16 
Après une année 2020 sans Tournoi, un grand plaisir à organiser cette manifestation et à vous 
convier à cette grande fête du Football Val de Marnais, avec la présence cette année de la 
Belgique, l’Italie l’Angleterre et Bien sûr la France qui aura à cœur de reprendre son trophée  
 
REMERCIEMENTS 

 Merci aux 165 bénévoles du District 
 Merci au personnel administratif et technique toujours à l’écoute et au service des 

Clubs et toujours en osmose avec le Comité Directeur et les Commissions 
 Merci au Conseil Départemental du Val de Marne à la DSDEN et le SDJES Mr ARKI 
 A la Fédération Française de Football, à la Ligue Parisienne de Football,  

 
REMERCIEMENTS à LA VILLE DE SAINT MANDE et AU SAINT MANDE FC pour le prêt de la salle 
et l’organisation technique de notre Assemblée Générale. Remise de cadeaux 
Que ceux que j’oublie me pardonne … 
Merci pour votre attention 

 
Bonne saison à tous dans le Fair-Play, le Respect et l’Amitié 
 
 
 
 



Page 8 sur 19 
 

Intervention de M. Driss TAFININE, CTD-DAP District 94  
 
Après avoir présenté le constat sur la catégorie « U13 & U14 : 

 
 

 
 
Proposition de Modification du Championnat U14 
La proposition est adoptée a à la majorité des voix exprimés : 894     Pour : 71,48 %   
Prise d’effet : Saison 2022 & 2023 
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Intervention de M. Patrick DARDENNES, Secrétaire Général – District 94 
 
Services Civiques : Constat et actions de la saison  

 
Site Internet :  
Présentation des Modifications qui simplifie la navigation sur le site. 

 

  
 



Page 10 sur 19 
 

Intervention de M. Henry BAQUE, Secrétaire Général Adjoint – District 94 
 
Après présentation de l’intérêt des formations et des sessions prévues au cours de la saison, 
un vote à main levée est fait en direct afin de connaître les créneaux les plus appropriés et à 
privilégier. 
 
A la majorité, les clubs se sont positionnés pour le SAMEDI MATIN après plusieurs 
propositions. 
 
 
Intervention de M. Régis ETIENNE, Vice-Président Délégué – District 94  
 
Challenge du Fair-Play :  
Présentation des Objectifs & Principes   
 

 
 
Le nouveau règlement, après présentation de l’ensemble des points est adopté à :  73 % 
Avec prise d’effet immédiate. 
 
L’intégralité du Règlement diffusé dès le lundi suivant l’AG et notifié à tous les clubs. 
 

Intervention de M. Bruno FOLTIER, Trésorier Général – District 94  
 
Lecture faite du rapport sur l’exercice clos au 30 Juin 2021 avec explication du Résultat : 
Comme vous avez pu le voir et le constater notre BILAN au 30 Juin 2021 
présente un solde de + 84 878 ,84 € 

Une différence par rapport au prévisionnel 2020 & 2021 qui prévoyait une saison complète 
avec un déficit de -19 351 €  

La COVID-19 est venue une nouvelle fois perturber notre activité et une saison 
« BLANCHE » pour le Football Amateur 
Notre résultat est donc tronqué dû en très grande partie à : 
 -Chômage partiel 
 -Moins de charges sociales 
 -Maintien des Subventions, mais beaucoup d’actions non menées à reporter sur la 
 saison à venir 
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L’excédent, cette saison, ainsi que la provision pour CHARGES, permettront de palier aux 
difficultés à venir, sachant que le District Parisien a été créé et qu’il y aura forcément un impact 
financier dû à la baisse des licenciés pour notre District (Part sur licences, Subventions, droit de 

Changements de clubs, etc…) et à un retour à une masse salarial sans les aides. 

Il explique les grandes lignes et propose d’affecter le résultat de l’exercice au 
compte REPORT A NOUVEAU. 

Parole au Commissaire aux Comptes qui lit son rapport. 

Après intervention du Trésorier Général, Bruno FOLTIER et du Commissaire aux Comptes. 
Le Bilan au 30 Juin 2021 est adopté à la majorité des voix exprimées : 893 Pour : 100 %  
 

Intervention de M. Jean-Pierre MAGGI, Trésorier Général Adjoint – District 94  
 
Prévisionnel 2021/2022 : 
Pour le Budget prévisionnel, nous avons été au plus proche en partant sur une 
saison avec un retour à la « NORMALE ». 

Notre budget prévoit une perte de : - 14 900 €  

Malgré cette perte, le District aura une capacité d’autofinancement de : 

 + 26 400 € qui s’explique : Résultat prévu (Perte) : - 14 900 € + Amortissement : 60 000 
€ - Reprise de Subvention Equipement : - 18 700 €. 

Les amortissements auront encore un impact sur les saisons à venir, l’impact 
risque d’être modifié dû à des devis en cours sur des travaux pour la 
réhabilitation des locaux. 

Parole au Commissaire aux Comptes qui lit son rapport. 

Budget prévisionnel 2021 & 2022 
Après intervention du Trésorier Adjoint, M. Jean Pierre MAGGI et du Commissaire aux 
Comptes. 
Le budget prévisionnel est adopté à la majorité des voix exprimées : 923  Pour : 97,72 %  
 
 

Intervention de Mme Christine SEVESTRE, Maire Adjointe chargée des Sports 
de la Ville de Saint Mandé  
 
Mesdames, Messieurs, 

Tout d’abord je vous souhaite la bienvenue, au nom de la Ville de Saint Mandé dans cette 
belle structure nommée CRESCO.  
Monsieur le Maire est en réunion ce matin mais il viendra vous saluer en fin de matinée. 
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Sport populaire par excellence, le football a permis une reprise sportive à de nombreux jeunes 
et ceci pour donner suite à la crise que nous avons traversée. Le football amateur, représenté 
par vous tous ici présents, a permis à de nombreuses familles de renouer avec les associations 
sportives et associatives, les échanges humains, le partage tout simplement. C’est dans cet 
esprit que je conçois cette belle discipline sportive emplie de valeurs que vous transmettez à 
longueur de semaine à vos adhérents. 

Je remercie le Président du club de St Mandé, Philippe Rodriguez, les membres du bureau, les 
encadrants ainsi que les bénévoles qui œuvrent au quotidien pour le bon fonctionnement du 
club. Je ne m’étendrais pas plus ce matin pour vous laisser le temps de présenter vos différents 
rapports.  

Je vous souhaite une excellente assemblée générale. 

 

Intervention de M. Philippe RODRIGUEZ, Président du club de Saint Mandé  
 
HISTORIQUE DU CLUB DE SAINT MANDE 
 
Créé en 1964, le Football Club de Saint-Mandé a démarré avec une équipe Senior et s’est 
progressivement développé pour présenter finalement des équipes dans toutes les 
catégories. 
Atteignant 550 adhérents avant la pandémie, le Football Club de Saint-Mandé accueille un 
public très varié venant des villes de Saint-Mandé, Vincennes, Montreuil, Paris 11ème , 12ème 
et 20ème favorisant ainsi une grande mixité sociale et religieuse. Si le FCSM ressemble 
beaucoup aux nombreux clubs des communes de la région parisienne, il présente quelques 
particularités intéressantes à souligner : 

 La première spécificité, la plus visible, c’est l’absence de terrain de football. Saint-
Mandé, commune de petite superficie, coincée entre Paris et le Bois de Vincennes, ne 
dispose plus de terrain de foot depuis la création du périphérique. Le Football Club de 
Saint-Mandé joue donc continuellement en "déplacement" recevant au Parc du 
Tremblay et se débrouillant pour assurer les entraînements de ses adhérents au stade 
des Minimes, terrain de handball étendu, à l'Insep et au Tremblay. 

 La deuxième spécificité est la priorité donnée à la formation, aussi bien des enfants 
qui veulent apprendre le football que des éducateurs qui viennent apprendre à 
enseigner le football. L’équipe des éducateurs du club est sans doute une des plus 
jeunes du Département, mais obtient d’excellents résultats qui suscitent la convoitise 
des clubs voisins.  

 La troisième spécificité concerne le partenariat établi depuis plusieurs années avec le 
Ceci-Foot Saint-Mandé, club de football pour non voyant et mal voyant. Ce 
partenariat a conduit à l’organisation du 32ème anniversaire de la création du 
Cecifoot à Saint Mandé avec la victoire de Saint Mandé lors du tournoi international 
organisé en 2020 en présence de Yvan WOUANDJI joueur de l’équipe de France. 

 
La mairie de Saint-Mandé et le FCSM sont très heureux d’accueillir aujourd’hui pour la 
deuxième fois depuis 20 ans l’Assemblée Générale du District du Val de Marne en espérant 
que cette année nous permette de retrouver les terrains de façon pérenne 
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Intervention de M. Jamel SANDJAK, Président de la LPIFF  
 
Merci de m’accueillir à Saint Mandé, merci Madame le Maire, de la mise à disposition de vos 
installations. On remercie généralement l’ensemble des municipalités qui sont de vrais 
partenaires pour nous, les premiers partenaires des clubs. Sans les villes il n’y a pas de 
possibilités de jouer au foot. Même si vous n’avez pas de terrain à Saint Mandé, j’ai cru 
comprendre que vous en aurez bientôt un. Une ville qui n’a pas de centre culturel, les enfants 
ont besoin d’espace pour s’épanouir même si ces deux dernières années ont été très 
compliquées et on a pu remarquer que quand les clubs ne sont pas ouverts les jeunes sont à 
la maison, l’oisiveté n’est pas bonne, ça manque de relations, il y a une perte de citoyenneté, 
d’éducation. Il y a un appauvrissement. Je suis convaincu, on le fait avec le Conseil Régional 
un de nos partenaire, le soutien que nous avons n’est pas en direction des équipes d’élite. Le 
soutien que nous avons va vers nos jeunes licenciés et le travail que font en général, les 
Présidents-es de clubs. 

Je suis très content de travailler avec Denis, ce n’est pas la première année, je vois son 
enthousiasme, sa volonté de bâtir avec ses collègues Présidents de district ce qui n’est pas 
simple car il y a maintenant huit districts dont un qui vous a pris une partie des licenciés. Je 
veux témoigner, ici, de l’enthousiasme et de la volonté de Denis de travailler sur un 
programme régional. Ma présence, ici, signifie à la fois mon engagement.et le tien et j’espère 
bientôt pouvoir venir à un de tes Comités de Direction pour échanger avec tes collègues. Je 
remercie aussi Lili et toute son équipe pour tout le travail effectué et notamment pour 
l’organisation de cette Assemblée Générale. Je sais que ce n’est pas toujours simple et vu le 
résultat des votes, je crois que tu peux être félicitée pour ton travail. On peut applaudir Lili. 

Il y a deux ou trois sujets intéressants comme la formation ou le Fair-Play. Je veux juste 
confirmer ce qu’a dit Lili concernant le Fair-Play. Les clubs qui peuvent accéder à la R3 doivent 
le faire avec les mêmes règles. Je vous rassure, tous les championnats de D1 ont été faits en 
ligue, avec les mêmes règlements de la Ligue. 

La formation est régionalisée, une volonté de la Fédération depuis quelques années déjà. Il y 
a des outils qui sont mis en place, des outils qui sont modifiés, qui sont améliorés, quelquefois 
des outils qui ne fonctionnent pas. Sachez que certains outils que vous utilisez pour vos clubs 
et vos licenciés, nous n’avons pas la main. Quand il y a une panne sur les licences, ce n’est pas 
nous. Ça ne marche pas non plus chez nous. Croyez que les Présidents de Ligue et Districts 
n’hésitent pas à faire remonter tous les problèmes que nous rencontrons les uns et les autres. 
Et quand on parle de problèmes à remonter je suis content de voir le nombre croissant de nos 
élus qui accèdent au niveau fédéral. On a la chance d’avoir Marie-Christine qui est à la Ligue 
et au BELFA, on a aussi le représentant de tous les Présidents de Districts, Claude Delforge, 
Président du 95, on a d’autres Présidents de District qui siègent dans les différentes 
commissions de la FFF. C’est une reconnaissance du travail fait par les Présidents, avec vous. 
Cela nous permet aussi de mieux nous défendre car il ne faut pas croire que la LPIFF fait ce 
qu’elle veut à la Fédération « vous les avez vu les parigots ». 
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C’est pareil dans le foot, on est la Ligue la Plus riche, on est les Parisiens…je rappelle à tous, 
que l’on n’est pas la Ligue de Paris, on est la Ligue de Paris Ile de France. On est les Franciliens. 
Moi j’ai autant à voir avec les Parisiens qu’avec les bretons, je suis né en Seine Saint Denis, je 
ne suis pas parisien. Je n’ai pas honte de ne pas être parisien. Comme vous qui êtes du Val de 
Marne, on est fiers de notre région. On est la Ligue de Paris Ile de France ce qui nous permet 
d’affirmer que l’on est huit départements. Aujourd’hui, on porte nos spécificités au niveau 
régional. Donc, notre présence au niveau fédéral, nous permet de nous défendre. Pendant 
des années, on a été les derniers de la classe. Si pendant des années, je me suis battu, peut 
être parfois maladroitement, c’est pour ma région, pour mes départements, parce qu’à un 
moment, on n’avait moins de subventions que les autres. On avait 280 000 licenciés et la 
même subvention que quand on en avait 220 000. Les subventions reçues doivent être 
partagées entre les districts. Avant 2012, toutes les propositions de la LPIFF ne passaient 
jamais en Assemblée Fédérale. Vous pouviez avoir des propositions intéressantes, jamais rien 
ne passait. 

Maintenant c’est différent, on a su changer de méthode, on a su s’entendre avec d’autres 
Présidents de Ligue et de Districts et quand on a quelque chose à défendre, on y va tous 
ensemble. Denis va développer son collège des Présidents de Clubs, ce qui a déjà été mis en 
place en Seine Saint Denis et à la LPIFF Il n’est pas normal qu’un Président de club ne connaisse 
son Président de District que le jour de l’Assemblée Générale. 

On a souhaité changer cela. 

Notre travail au COMEX. Il y a un plan qui s’appelle performance 2024 qui va bientôt aboutir 
avec le travail du Football amateur et l’ensemble des élus. Pour la première fois, les Présidents 
de ligue et certains Présidents de districts ont été associés à ce groupe de travail pour un 
projet national. Cela n’était jamais arrivé. Nous allons donner nos ambitions, faire partager 
nos objectifs, essayer de faire avancer un certain nombre de choses qui nous sont chères. Ce 
n’est pas facile quand on est de la Région Parisienne et que l’on échange avec l’Aquitaine ou 
avec la Creuse, on n’est pas tous au même niveau et l’on n’a pas toutes les mêmes 
préoccupations. Nous on a des clubs urbanisés, ultra -urbanisés, d’autres territoires sont plus 
ruraux avec un manque de jeunes pour faire une seule équipe. Il leur faut parfois huit ou dix 
villages pour pouvoir faire une équipe de U15, en revanche ils ne manquent pas de terrains 
de foot alors que nous on  en manque cruellement notamment dans les trois départements 
limitrophes de Paris. 

Ce qu’il faut retenir, c’est la présence d’élus dans les groupes de travail pour porter ce projet 
national qui va déboucher sur des réformes des championnats nationaux mais aussi le fait 
qu’un éducateur ne pourra plus partir avec la presque totalité de ses joueurs en limitant le 
nombre de mutations dans un club sur une catégorie. Ce sera aussi pour ces clubs qui ont 
perdu beaucoup de licenciés, de redistribuer une partie des droits de changements de club ou 
créer un nouveau droit de changement de club. 

Il y aura un projet ambitieux, et, j’espère qu’on arrivera à le porter car rien n’est simple. On 
ne bouleverse pas une organisation comme la fédération qui est une grosse machine. 
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Un petit mot sur le football de l’élite. Beaucoup de nos jeunes portent le maillot de l’équipe 
de France, c’est une fierté que l’on vous doit. Il y a de plus en plus de jeunes filles qui jouent 
au plus haut niveau. On a des équipes féminines au plus haut niveau. Ce n’est pas pour vous 
faire plaisir ce que je dis, les jeunes qui partent en centre de formation sont nés chez nous, il 
n’y a pas de maternité dans les centres de formation. C’est vous qui les avez accompagnés les 
avez formés Ils deviennent aujourd’hui nos élites 

Merci Denis de m’avoir invité. Je sais que tu es un peu stressé ce matin pour ta première AG, 
en plus c’est ta fête…Merci à vous. Nous n’avons pas à rougir du travail que nous ferons 
ensemble dans les prochaines années. J’espère que notre ligue se portera encore mieux. Merci 
de votre attention. 

LECTURE DES PALMARES ET REMISE DES RECOMPENSES 
 
REMIS PAR :  
Mme Estelle BATHENAY, Vice-Président : Médailles aux Dirigeants 
M. Denis TURCK, Président : Club et Ville de Saint Mandé 
M. Hédi OUDAYA, Technicien du District : E-League94 (Vainqueur et Finaliste) 
 
Vainqueur 94 e-League : 
*NATHAN SR 94, qui représente le club d’Ormesson US  
*BILLAL 943, qui représente le club de Créteil Lusitanos US  
 
Champion D1 
Pas de champions cette saison (covid 19)  
 
Vainqueur Challenge du « Fair-Play » -Coupe du Préfet du Val de Marne : 
PAS DE CHALLENGE CETTE SAISON (COVID 19) 
 
Vainqueurs des Coupes du Val de Marne : 
PAS DE COUPES CETTE SAISON (COVID 19) 
 
Challenge du club Dynamique  
PAS DE CHALLENGE CETTE SAISON (COVID 19) 
 

MEDAILLES -Au titre de Dirigeant(e) de Club 
 
VERMEIL LEMPEREUR Christian (SUCY FC) 
ARGENT ADID Philippe (CA VITRY) 
 CHAUTARD Alain (BONNEUIL CSM) 
 GOMES Manuel (MAROLLES FC) 
 LENOIR Olivier (MAROLLES FC) 
 MATOUK Amar (BONNEUIL CSM) 
 PIRES Zéférino (MAROLLES FC) 
 
Nous adressons nos félicitations aux heureux médaillés. 
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BALLONS – Challenges du Président du Conseil Départemental 
 
 

“TAILLE 5” = 12 & 14 Octobre 2021 de 14h00 à 17h00 au siège du District du Val de Marne 
“TAILLE 4” = aux journées d’accueil du Football d’Animation  

NOTA = Les clubs ayant eu 0 licence et ne s’étant pas engagé pour la saison 2019/2020 n’ont pas la dotation 

Licenciés Numéro Club T5 T4 FUTSAL TOTAL 

5 560599 CITÉ D'OR     2 2 

11 549877 C. A. DE L'HAY LES ROSES 94 FUTSAL     2 2 

14 581200 U. S. DE NOGENT 94     2 2 

14 563866 FUTSAL SUCY CLUB     2 2 

15 560475 VERS L'AVANT     2 2 

16 582626 NOYERS FOOTBALL CLUB 2     2 

16 560613 ASSOCIATION SPORTIVE MALGACHE 2     2 

17 535194 PARIS LISBONNE C. CHARENTON 2     2 

19 546194 DECLIC CHOISY LE ROI 2     2 

19 582116 ULTRA FUTSAL CLUB 94     2 2 

19 582553 VSG FUTSAL     2 2 

21 549008 AMICALE CLUB 2000 2     2 

22 553055 A. S. C. VITRY     2 2 

22 545184 BALLE AUX PIEDS A.S. 2     2 

22 582428 CRETEIL FOOT CLUB 2     2 

22 547364 VILLEJUIF CITY FUTSAL     2 2 

22 532342 PHARE SP. ZARZISSIEN 2     2 

22 548423 BOISSY U.J. 1   1 2 

22 850368 NOUVELLE U. A. DE MÉTÉOROLOGIE CULTURE 2     2 

23 560471 ASSOCIATION DE FORMATION ET EDUCATION DU FOOTBALL 2     2 

23 551095 CITOYEN DU MONDE 2     2 

24 560470 ÉTOILE SPORTIVE DES SOURDS DE VITRY 2     2 

24 560609 UNION SOLIDAIRE DE JEUNES DE TOUTES ORIGINES 2     2 

24 614711 METRO RER LIGNE A U. S. 2     2 

24 548355 TREMBLAY A.J. 2     2 

25 552546 A. S. BRANCOS DE CRETEIL 2     2 

25 690704 APSAP CHI CRETEIL 2     2 

25 542493 MAROLLES EN BRIE U.S. 2     2 

26 538793 LA CRISTOLIENNE 2     2 

26 590397 A.. MIMOSA MADA-SPORT 2     2 

26 532710 BENFICA S. VILLEJUIF E. 2     2 

27 533511 TRAVAILLEURS PORTUGAIS IVRY C. 2     2 

28 550085 FOOT 130 2     2 

28 535201 MENUIBLAN A.S. 2     2 

28 545535 PORTUGAIS VINCENNOIS A.S. 2     2 

28 616119 F.C. BUTTE AUX CAILLES 2     2 

29 550618 FRANCO PORTUGAIS VILLIERS F.C. 2     2 

29 864163 CLUB SPORTIF DE VALENTON 2     2 

31 550211 VISION NOVA     2 2 



Page 17 sur 19 
 

31 582118 SPORTING FOOTBALL CLUB DE CHENNEVIÈRES 2     2 

31 660597 WAYWOUYWEAR FOOTBALL CLUB 2     2 

32 582537 NUEVE UNO 2     2 

32 615997 NEW TEAM VINCENNES AU CORNER 2     2 

32 613193 APSAP 94 HENRI MONDOR 2     2 

34 581892 KOPP 97 2     2 

35 600836 IBM FRANCE PARIS C. 2     2 

35 553017 CHAMPIGNY CLUB FUTSAL     2 2 

39 537133 TROPICAL A.C. 2     2 

39 551314 FONTENAYSIENNE ENTENTE 2     2 

39 851334 CRETEIL PALAIS FUTSAL     2 2 

41 690329 APSAP MEDIBALLES 2     2 

45 550293 BANN'ZANMI 2     2 

45 600787 DEFENSE NATIONALE PARIS C.S. 2     2 

47 547434 ARSENAL A.C. 2     2 

47 581812 KREMLIN BICETRE FUTSAL     2 2 

47 551094 U. S. CRETEIL FUTSAL 2     2 

48 690600 COMMUNAUX MAISONS ALFORT A. 2     2 

49 612321 CHEMINOTS PRAT.OM.ENT.S.CH.R. SP 2     2 

49 553615 OS MINHOTOS DE BRAGA 2     2 

52 551269 SUPREMES BELIERS 2     2 

52 544708 PORTUGAIS VITRY U.A. 2     2 

53 654336 ASPTT DE CHAMPIGNY SUR MARNE 2     2 

54 544256 PORTUGAISE VILLENEUVE ST G. ACS 2     2 

58 540069 VILLENEUVOISE ANTILLAISE A. 2     2 

60 550378 SAINT MAURICE ASSOCIATION JEUNES     2 2 

64 600969 AEROPORT DE PARIS A.S. 2     2 

66 546853 MACCABI CRETEIL F.C. 2     2 

76 500723 ARRIGHI A.S. 2     2 

77 690300 APSAP VILLE DE PARIS 2     2 

83 539141 DESPORTIVA VIMARANENSE IVRY A. 2     2 

87 550465 O. CLUB D'IVRY 2 10   12 

96 614219 A.P.S.A.P. EMILE ROUX 2     2 

108 535547 SANTENY SP.L. 4 10   14 

108 518152 NOISEAU STE S. 4 10   14 

109 581617 OLYMPIQUE PARIS ESPOIR 4 10   14 

116 582262 FOOTBALL CLUB DE BREVANNES 4 10   14 

118 848168 ORLY A.C. 4     4 

127 590215 GENTILLY ATHLETIC CLUB 4 10   14 

130 533680 BOIS L'ABBE AS OUTRE MER 4 10   14 

135 560655 FOOTBALL CLUB D'ALFORTVILLE 4 10   14 

146 551657 A.S. ULTRA MARINE VITRY 4 10   14 

190 534669 MAROLLES F.C. 4 10   14 

199 524161 CAUDACIENNE ENT.S. 4 10   14 

210 500651 BOISSY F.C. 8 10   18 

210 554257 VILLECRESNES U. S. 8 10   18 

217 739890 ST MAUR F. FEMININ VGA 8     8 
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224 530263 ARCUEIL C.O. MUNICIPAL 8 10   18 

239 552645 BORDS DE MARNE FUTSAL 8     8 

261 553004 F. C. MANDRES PERIGNY 8 10   18 

261 520524 KREMLIN BICETRE C.S.A. 8 10   18 

296 535208 VAL DE FONTENAY AS 8 10   18 

300 500716 HAY LES ROSES C.A. 8 10   18 

303 580748 U. FOOTBALL CRETEIL 8 10   18 

321 563822 ECOLE PLESSEENNE DE FOOTBALL 8 10   18 

329 521869 ALFORTVILLE US 8 10   18 

335 500791 BRY F.C. 8 10   18 

347 526258 LUSITANOS ST MAUR U.S. 8 10   18 

349 520523 ST MANDE F.C. 8 10   18 

354 516843 CHEVILLY LA RUE ELAN 6 10 2 18 

368 532125 PORTUGAIS ACADEMICA CHAMPIGNY A. 8 10   18 

371 551254 LIMEIL BREVANNES A.J. 8 10   18 

381 527735 VALENTON FOOTBALL ACADEMY 8 10   18 

412 500494 FRESNES A.A.S. 8 10   18 

428 500752 CLUB OLYMPIQUE DE CACHAN C.O.C. 8 10   18 

429 507502 RUNGIS U.S. 8 10   18 

435 551086 AVENIR SPORTIF D'ORLY 8 10   18 

443 510193 ORMESSON U.S. 8 10   18 

450 540651 FRANCILIENNE 94 LE PERREUX A.S. 8 10   18 

451 541437 BONNEUIL S/MARNE C.S. 8 10   18 

485 500636 VILLIERS S/MARNE ENT.S. 8 10   18 

497 860294 VILLENEUVE ACADEMIE FOOTBALL CHEMINOTS 8 10   18 

514 580485 VILLENEUVE ABLON U.S. 11 10 2 23 

571 521870 SUCY F.C. 13 10   23 

575 529210 VITRY E.S. 13 10   23 

601 512963 THIAIS F.C. 13 10   23 

611 514388 NOGENT S/MARNE F.C. 13 10   23 

628 500012 CHARENTON C.A.P. 13 10   23 

644 523873 FONTENAY SS/BOIS U.S. 13 10   23 

660 510665 CHAMPIGNY F.C. 94 13 10 2 25 

674 523411 U. S. IVRY FOOTBALL 13 10   23 

714 500031 CHOISY LE ROI A.S. 13 10   23 

723 542396 ST MAUR F. MASCULIN V.G.A. 13 10   23 

731 537053 JOINVILLE R.C. 13 10   23 

733 500004 VITRY C.A. 13 10 2 25 

804 519839 VILLEJUIF U.S. 13 10   23 

1014 542388 MAISONS ALFORT F.C. 11 10 2 23 

1131 500138 VINCENNOIS C.O. 13 10   23 

1189 500689 CRETEIL LUSITANOS F. US 13 10   23 
 

REMISES 

 Trophée + 1 malle pédagogique au Club de St Mandé FC 



Page 19 sur 19 
 

 Malle club de St Mandé 1er au Niveau Départemental : Plan Educatif Fédéral 
 

 
CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE A 11H30 
 

 
Le Président, Denis Turck  Le Secrétaire Général, Patrick Dardennes 

      
 


